



## Floorball

### Abteilungsleiter

Uwe Schlösser

### Zur Geschichte unserer Abteilung

#### 2002

- » Gründung der Abteilung Unihockey durch die Sportfreunde Klaus-Dieter Fahrig, Heiner Bläss und Siegfried Schaar am 01.12. 2002 bei der Lok Aschersleben

#### 2003

- » Regelmäßiges Training von Mädchen und Jungen einmal wöchentlich im Stephaneum in der neuen unbekannteren Sportart
- » Erstes Turnier bei den Kinder- und Jugendspielen des Landkreises in Quedlinburg
- » Aufnahme der Abteilung in den Unihockey – Bund Deutschland. Die Abteilung wird in „Ascherslebener Raven“ umbenannt

#### 2004

- » Anschaffung der Spielfeldumrandung durch den UHB – Deutschland und der SV-Lok Aschersleben
- » Ortswechsel beim Training zur Sporthalle Ascaneum
- » Aufnahme des Punktspielbetriebes in der mitteldeutschen Spielunion, welche mit einer Niederlage von 1:12 in Roßleben begann

#### 2005

- » Besuch der Partnerstadt Trencianske Teplice in der Slowakei im März mit Siegfried Schaar und Thomas Wankum als Betreuer der Jugendmannschaft
- » In der Liga wird die Kindermannschaft mitteldeutscher Vizemeister
- » Klaus-Dieter Fahrig wird im September Vizepräsident des UHB-Sachsen/Anhalt
- » Spielbetrieb in den Altersklassen: U10, U13, betreut durch Andrea Lohmann, U15 und U 17 durch Thomas Wankum

#### 2006 – 2007

- » Spielbetrieb in den Altersklassen: U10, U12, U13, U15 und U17 und Männer in der Regionalliga

- » Qualifikation für die Play Offs (Ostdeutschen Meisterschaft) für die U15, sie werden Vizemeister

- » Teilnahme der U12 am Sparkassen-Cup, ein dritter Platz wird erreicht

- » Knirpsiade mit Kindergartenkindern wird im Ascaneum ausgerichtet

#### 2008 – 2009

- » Die Männermannschaft und einige andere Mitglieder verlassen den SV Lok-Aschersleben und gehen zum VfB
- » Neustart mit einer Mannschaft von Kindern in der U13, es wird gegen Mannschaften aus Dessau, Döbeln, Chemnitz und Dresden auf Kleinfeld gespielt, Betreuung durch Florian und Uwe Schlösser

#### 2010 – 2012

- » Spielbetrieb der Jugend in der U11 und U13 als Spielgemeinschaft mit Großörner
- » Verantwortliche Übungsleiter sind die Sportfreunde Rene Compera, Thomas Otto und Ralf Lukoschus
- » Die allgemeine Sportgruppe nimmt am Edeka-Turnier in Weißenfels teil und belegt dabei Platz 1, wird aber in eigener Halle geschlagen und landet auf Platz 2.

#### 2013 – 2014 (zwei besondere Jahre)

- » Spielbetrieb in der Regionalliga U11 und U15
- » Besuch der Partnerstadt Kerava (in Finnland) im August ist ein besonderes Erlebnis sowie auch der Gegenbesuch der Finnen in Aschersleben

#### 2015 – 2016

- » Spielbetrieb als Spielgemeinschaft mit Großörner mit zwei Mannschaften U15 und einer in der U9
- » mit dem Saisonabschluss verlässt uns Übungsleiter Rene Compera und damit löst sich die U15 auf

#### 2016 – 2017

- » Thomas Otto trainiert die Kleinsten zusammen mit Christin Cernehous und Uwe Schlösser ohne Spielbetrieb